

ZARAUTZ / El libro 'El mal francés' abre la nueva temporada de las tertulias de Sanz Enea

ZARAUTZ. La biblioteca Sanz Enea de Zarautz ha vuelto a apostar por las tertulias literarias y la nueva temporada arrancará el próximo día 18. En la primera sesión los participantes analizarán la obra *El mal francés* de Lluís Maria Todó

Como en las temporadas pasadas, las tertulias arrancarán a las 18.30 y se alargarán hasta las 20.00 horas, en el sótano de la biblioteca municipal. Algunos encuentros se desarrollarán en castellano y otros en euskera. Así, el primero tendrá lugar en castellano y José Luis Cancho se encargará de dinamizar la sesión. Ane Mayoz hará lo propio con el grupo de euskera. Las citas son abiertas para todos los vecinos y gratuitas. La única condición que ponen los organizadores es que los participantes traigan leída la obra previamente, para poder realizar un análisis más concreto de la misma. Aunque también podrán acudir las personas interesadas en el libro y que sin embargo, no lo hayan leído.

Todo aquel que quiera leer la obra *El mal francés* podrá cogerla prestada en Sanz Enea, ya que los responsables de la biblioteca han preparado algunos ejemplares para la ocasión y también un dossier sobre el autor, así como la información con la programación de las tertulias literarias para los próximos meses. En la web www.kulturazarautz.org también se puede consultar la agenda.

Otras cuatro citas

Tras analizar el libro de Todó, el 15 de noviembre los aficionados a la lectura hablarán sobre *Las hojas muertas* de Barbara Jacobs y el 14 de febrero, sobre *El testamento francés* de Andreà Makine.

En lo que al grupo de euskera se refiere, Mayoz dinamizará el próximo 24 de octubre la tertulia sobre *Egunero hasten delako* de Ramon Saizarbitoria y el 28 de noviembre los participantes hablarán sobre la obra de los hermanos zarautzarras Etxeberria, Arrain abisalak. Los organizadores de los encuentros literarios recuerdan que este mes, la cita del grupo de euskera, que será la primera de la temporada, se ha adelantado una semana, al día 24. Sanz Enea también dispone de ejemplares de la novela de Saizarbitoria para que los vecinos se animen a leerla y participen en la tertulia.